El Fulham de Raúl Jiménez coquetea con el descenso

Tras caer con el Newcastle, en conjunto con la victoria del Leeds, el equipo del mexicano estaría muy cerca de colocarse en posiciones de peligro.

El Fulham de Raúl Jiménez atraviesa un momento complicado en la Premier League. La derrota de este sábado ante el Newcastle United (2-1), combinada con la victoria del Leeds United, ha dejado al conjunto londinense en una situación delicada en la tabla general.

Con apenas 8 puntos, el equipo donde milita el delantero mexicano se ubica en la posición 16 de 20, apenas un peldaño por encima de la zona roja. La presión aumenta, ya que Burnley (17º con 7 puntos) y Nottingham Forest (18º con 5 puntos) aún deben disputar sus partidos. Si ambos logran ganar (ante Wolverhampton v Bournemouth. respectivamente), el Fulham podría caer a puestos de descenso.

Buen partido del mexicano pese a la derrota

Para Raúl Jiménez, la preocupación va más allá de lo colectivo. El atacante busca recuperar protagonismo y goles en un equipo que ha batallado para generar peligro en el área rival. Con 90 minutos disputados esta mañana de sábado, así como un poste y generación puntual de peligro, fue que el Lobo intentó aportar, mas no fue suficiente.

Su experiencia en Inglaterra lo convierte en uno de los líderes del vestuario, pero la racha negativa amenaza con complicar los planes del Fulham y del propio jugador mexicano, quien sabe que un descenso podría poner en riesgo su continuidad en la élite.

El próximo compromiso será clave para los "Cottagers" (vs Wolves, su ex equipo), que necesitan sumar urgentemente para evitar quedar atrapados en la lucha por la permanencia. Mientras tanto, los aficionados y el entorno de Jiménez miran con atención los resultados de este domingo, que podrían definir si el Fulham amanece o no en la zona de descenso.

SECCION

LUNES 27 DE OCTUBRE DE 2025



Sabio

Fernández trabajó como contador en Casa Lapuente, institución dedicada al comercio de tabaco en rama, ganado vacuno y exportación de vainilla, del 1 de julio de 1925 al 31 de diciembre de 1964, primero en Teziutlán y luego en la Ciudad de México.

Enormes fueron el cariño, el agradecimiento y la lealtad de mi probo abuelito hacia los Lapuente, entre ellos don Manuel Lapuente Domingo. Con esos entrañables antecedentes, podría decir que ya le tenía cariño a Manolo Lapuente desde antes de conocerlo.

Esa estimación "de origen" se acrecentó con el paso de los años al tratarlo y darme cuenta de que, debajo del notable entrenador, del sabio del futbol, del maestro de la táctica, del triunfador de mentalidad triunfadora, existía un ser humano excepcional, cálido, inteligente y de gran corazón. Hace poco tiempo me mandó equipo en el Puebla y aprendí un cuadro taurino muy original, de él muchos detalles finos. A realizado por su primo Diego. En las últimas entrevistas que le hice, noté con tristeza que a Manolo le costaba trabajo recordar algunos pasajes de su brillantísima carrera.

Manuel Lapuente Díaz murió el sábado a los 81 años dejando un legado fundamental. Fue jugador del Monterrey, Necaxa, Puebla y Atlas.

El discípulo de Ignacio Trelles guió a la Selección Mexicana, que hizo un excelente papel en el Mundial de Francia 98, y conquistó la Copa Confederaciones en el Estadio

Mi abuelo Antonio Murrieta Azteca 1999 derrotando, ni más ni menos, que a la escuadra de Brasil. Bajo su mando, el Necaxa llenó una época gloriosa en los años noventa.

> En 1996, un periodista del Esto le preguntó:

> ¿Usted hubiera querido tener un entrenador con verdaderos conocimientos tácticos?

> "Lo tuve, se llama Ignacio Trelles. Con él sí pude conversar mucho acerca de sistemas.

En Puebla viví dos años difíciles... hasta que llegó Ignacio Trelles. Resurgí como jugador. Él me puso como medio ofensivo. En ese entonces empezaba otro sistema: ya no se jugaba con dos centros delanteros, sino con uno al frente y otro atrasado, puesto, este último, que perfeccionó Pelé. Nacho me enseñó a pensar el futbol y a tener una comunicación básica con el jugador. Yo fui capitán de su veces esos pequeños detalles resuelven campeonatos. Siento que en el Puebla jugué mi mejor futbol, un futbol pensado, sumamente desarrollado a un nivel intelectual mayor dentro de la cancha, a contrarrestar a un enemigo y ganarle, a saber cómo jugar ciertos partidos".

Continuador de Trelles, Lapuente fue a su vez el fundador de una escuela en la que han brillado destacados técnicos como Raúl Arias, Luis Fernando Tena, José Manuel de la Torre o Mario Carrillo. El futbol ha perdido a un personaje de enorme dimensión



Chivas Chivas: Una fábricade goleadores El Rebaño Sagrado está cerca de tener un nuevo campeón de goleo en la Liga MX. En tiempos donde se cuestiona la producción de talento nacional, una estadística revelada por Statiskicks vuelve a poner <mark>a Chivas</mark> en e<mark>l</mark> centro de la conversación. Los cinco futbolistas mexicanos Sub-23 con más goles en un torneo corto desde 1996 tienen algo en común: todos surgieron, brillaron o defendieron la camiseta del Guadalajara. Y es que no es casualidad. A lo largo de los años, Chivas ha sido cuna de delanteros jóvenes que irrumpen con fuerza en la Liga MX. Prácticamente 2 décadas de dominio en este rubro donde quieran o no, pero el Rojiblanco se destaca por encima del resto... O al menos es lo que está lista puede confirmar. Los mexicanos Sub-23 con más goles en un torneo corto (desde 1996) 11 goles – <mark>Javier "C</mark>hicharito" <mark>Hernán</mark>dez | 21 años | Apertura 2009 (Chiv<mark>as)</mark> marcado 10 goles – Javier Hernández | 22 años | Clausura 2010 (Chivas) 10 goles – Armando González | 22 años | Apertura 2025 (Chivas) 10 goles – José Juan Macías | 20 años | Clausura 2019 (León, pero formado en Chivas y figura del club posteriormente) 10 goles — Omar Bravo | 22 años | Clausura 2002 (Chivas) El liderazgo de Javier Hernández no sorprende. El canterano de Chivas firmó uno de los torneos más memorables en 2009 y consolidó su futuro europeo apenas un año después. Su presencia doble en la lista confirma lo precoz de su explosión goleadora, así como el impacto que tuvo para a la postre, ser considerado entre los más grandes de los Lo que es de llamar la atención ahora mismo, es la aparición de nombres como Armando González, quien igualó registros históricos en el Apertura 2025, y se sumó a figuras como José Juan Macías y Omar Bravo, delanteros que también irrumpieron con fuerza desde muy En este mismo sentido, el futuro podría volver a confirmar lo que esta estadística ya demuestra: si nace un goleador mexicano, hay grandes probabilidades de que lo veamos primero vestido de rojiblanco. Ahora veremos cuál es la provección que se le da a la Hormiga, pues al menos sus antecesores, se han hecho de las mejores apuestas a futuro (eso sí, unos con mejor desenlace que otros).

Apertura 2025

Santos gana y se acerca al Play-in de la Liga MX

Santos suma 17 puntos y asciende al décimo lugar de la tabla general, mientras que Querétaro se mantiene en el 14º puesto con 14 unidades.

Santos Laguna consiguió un triunfo clave por 3-1 sobre Querétaro en la Jornada 15 del Apertura 2025, reafirmando sus aspiraciones de calificar al Play-in de la Liga MX. Por su parte, los Gallos Blancos dejaron escapar tres puntos vitales en el tramo final del torneo, complicando su posición en la tabla.

Desde el inicio del compromiso, Benjamín Mora rindió homenaje

fallecido, con una boina en su área técnica. En la cancha, ambos equipos buscaron activamente los tres puntos que los catapultaran en la clasificación.

Al minuto 22, Alberto Ocejo abrió el marcador para Santos con un cabezazo tras un centro desde la banda izquierda, poniendo el 1-0 y adelantando a los Guerreros en el TSM.

En el minuto 40, Kevin Palacios amplió la ventaja a 2-0 luego de aprovechar un rebote del arquero Guillermo Alisson tras un balón largo, lo que permitió a Santos marcharse con comodidad al descanso.

Durante la segunda mitad, Aldahir Pérez descontó para Querétaro al minuto 61

a Manuel Lapuente, recientemente con un potente disparo a primer poste, acortando distancias y generando un duelo más intenso en el terreno de

> Santos respondió con un penal a favor marcado tras revisión en el VAR, que Fran Villalba convirtió para el 3-1 definitivo, asegurando la victoria y manteniendo a los Guerreros en la pelea por el Play-in.

Con este resultado, Santos suma 17 puntos y asciende al décimo lugar de la tabla general, mientras que Querétaro se mantiene en el 14º puesto con 14 unidades. Para la Jornada 16, los Guerreros visitarán a Necaxa, y los Gallos recibirán a Mazatlán en busca de mantener sus opciones en la fase

regular.





Erick Rodríguez, serpentinero abridor de Jaguares de **Nayarit**



El campeón de bateo de la Liga Mexicana de Verano y bicampeón con Diablos Rojos del México, en este invierno en la liga ARCO Mexicana del Pacífico con los Jaguares de Nayarit: Carlos "carleque" Sepúlveda en su turno al bat



Randy Romero llegando a la antesala

El sábado en el estadio Panamericano en Zapopan, Jalisco en el segundo

Charros venció a Jaguares para asegurar la serie

*El viernes los tapatíos lograron el primer triunfo

> Por Diego Estrada Prensa Jaguares de Nayarit

Con rally de cuatro carreras en la segunda entrada, los Charros de Jalisco se enfilaron a un triunfo de 12-6 sobre Jaguares de Nayarit para asegurar la serie la tarde-noche del sábado 25 de octubre del 2025 en el Estadio Panamericano en Zapopan, Jalisco.



El pitcheo de Jaquares buscó afianzarse en los dos duelos ante Charros (Foto Prensa **Jaguares de Nayarit)**



Llegando barrido de frente a la registradora una de las carreras de los Jaguares de Nayarit

LAS CARRERAS

Los Charros se fueron al frente en la primera entrada con hit productor de Mateo Gil y ampliaron a 5-0 en la segunda, destacando jonrón de tres carreras de Bligh Madris.

El equipo tapatío anotó dos más en la cuarta, una en la quinta, un par en la sexta, otra en la séptima y la

Jaguares se quitó la blanqueada en la quinta con rola de Joel Flores a la antesala para remolcar a Randy Romero. Anotaron dos más en la sexta, una en la octava y las dos últimas en la novena.

Por el equipo nayarita, Mason Martin se fue de 5-2 con una anotada y dos remolcadas; Daniel Cornejo fue el otro que repitió de hit al batear de 3-2 con 2 impulsadas.

EL PITCHEO

El abridor de los Charros, Luis Payán, lanzó 4 innings en blanco con 2 hits, pero el ganador fue Axel Muñoz al retirar 2 entradas y 2 tercios con 2 anotaciones y

Erick Rodríguez abrió por los Jaguares u se llevó la derrota al lanzar una entrada y 2 tercios con 3 carreras y 4 hits. Lo relevaron Néstor Anguamea, Duilio Ochoa, Ricardo Chapa y José Rangel.



El boricua Edwin Díaz conectó jonrón de dos carreras en el fondo de la undécima entrada y así los Charros de Jalisco vencieron 7-6 a los Jaguares de Nayarit en el Estadio Panamericano al abrirse la segunda serie oficial de la Liga Arco-Mexicana del Pacífico.

Díaz terminó con 6 carreras impulsadas y con este resultado, Jaguares pone su récord en 5-4 al igual que los Charros

LAS CARRERAS

Fiel a su costumbre, los Jaguares atacaron temprano con 2 carreras en el primer inning con doblete de Marcos Castañón, quien impulsó a Carlos Sepúlveda y Jacob Rhinesmith.

Charros empató en el cierre con jonrón de dos carreras de Edwin Díaz, quien respondió con doblete



Jaguares se acercó en la quinta con sencillo productor de Mason Martin para impulsar a Sepúlveda, pero el conjunto tapatío amplió su ventaja a 5-3 en la sexta

con doblete impulsar de Carlos Mendívil. Fue en la séptima donde Nayarit empató el juego mediante doblete de Joel Flores qué remolcó a Sepúlveda y un sencillo de Castañón para enviar a home a Jacob Rhinesmith.

El juego se fue empatado hasta el cierre de la undecima, cuando Jaguares se puso arriba 6-5 con elevado de sacrificio de Randy Romero para impulsar a Flores, pero en el cierre Díaz lo decidió con jonrón de 2 anotaciones.

EL PITCHEO

El zurdo Alex Delgado abrió por los Jaguares con 5 entradas, 4 carreras, 5 hits, 3 bases y 2 ponches. Lo relevaron Carlos Medina, Caros Morales, Alexis Vera y el derrotado Taylor Leham, quien permitió el

cuadrangular de Díaz. Por los Charros inició Jackson Goddard con 6 episodios, 3 carretas, 5 hits, 4 bases y 4 ponches. Le siguieron Miguel Águilas, Mario Meza, Gerardo Reyes Blake Whitney y el ganador Isaac Jiménez, quien lanzó la undécima entrada.

Anoche se jugó el tercer juego de la serie en territorio tapatío entre Charros de Jalisco y Jaguares de Nayarit



Por Jaguares de Nayarit corriendo las bases vemos al receptor Carlos Alonso Mendoza







SECCIÓN B MERIDIANO.MX: Lunes 27 de octubre de 2025

Chivas sufre dura baja por el resto del año

No todo es alegría para Chivas, luego de golear por 4-1 al vecino de la ciudad, pues el zaguero central Diego Campillo terminó lastimado.

No todo es alegría para Chivas, luego de golear por 4-1 al vecino de la ciudad en el Clásico Tapatío. Muy costosa resultó esa victoria, pues el zaguero central Diego Campillo terminó lastimado. Y aparentemente, la lesión es de tal consideración, que el futbolista tendría que pasar por el quirófano, algo que lo dejaría fuera por lo que resta del Torneo Apertura 2025.

La noche de este sábado, tras el silbatazo final, la tribuna del Estadio Akron explotaba en júbilo, mientras en la cancha la mayoría de futbolistas rojiblancos se abrazaban. Pero en el campo del Guadalajara, Diego Campillo se tendió sobre el césped. Se acercaron sus compañeros para ver qué le estaba sucediendo y de inmediato llamaron a las asistencias

Entró entonces, ya con el partido concluido, el llamado "carrito de las desgracias". El zaguero central subió con mal semblante y así fue retirado del terreno de juego. Al llegar al pasillo que da acceso a los vestidores, descendió del pequeño vehículo para ingresar apoyado en compañeros que intentaban

Esa misma noche, el técnico Gabriel Milito advirtió la potencial gravedad de lo que le había ocurrido a



fuerte dolor en el pie... no tiene buena pinta. Pero hay tan compleja que lo dejaría fuera quizá lo que resta

Diego Campillo. "Le harán estudios, pero tenía un que hacer estudios para confirmar si es una lesión

del torneo o a lo mejor tenemos suerte y es algo más leve. Hay que evaluarlo", explicó.

Este domingo, fuentes allegadas al Club Deportivo Guadalajara han informado que los primeros estudios realizados al futbolista arrojaron una fractura en el quinto metatarsiano del pie izquierdo. La directiva todavía no se pronuncia de manera oficial. De acuerdo a la versión de las mismas personas consultadas, se prevé que el jugador pueda ser operado este lunes.

De esta forma, Diego Campillo quedaría fuera de circulación por un largo periodo de tiempo, que en el mejor de los casos podría ser de dos meses. Con ello, la temporada se habría terminado anticipadamente para él, pues no le daría ni siquiera para regresar en una potencial Liguilla. Durísima baja para el equipo de Gabriel Milito.

El zaguero central regreso al club para el actual torneo como refuerzo proveniente de FC Juárez. Surgió de Chivas, pero fue vendido al conjunto fronterizo y se ejerció una cláusula de recompra al ver su desarrollo. En el esquema de Milito, es una pieza fundamental como central derecho, pues constantemente se agrega al ataque, con gran visión y bien pie, para ofrecer así una sorpresiva opción

En su lugar, el cuerpo técnico comienza a analizar un par de opciones. La que mayor fuerza está cobrando es la de Gilberto el Tiba Sepúlveda, quien perdió la titularidad en el actual torneo y ahora podría recuperarla por la lesión del compañero. La otra posibilidad es que Miguel Tapias ingrese como central izquierdo y que José Castillo sea recorrido a

GP de México

México no olvida; le da la espalda a Lando Norris



Ante la ausencia de 'Checo' Pérez, Ferrari y Max Verstappen fueron los 'locales', mientras que Norris no es bien recibido en el Hermanos Rodríguez.

México celebró 10 años del regreso de la Fórmula 1. El Autódromo Hermanos Rodríguez se vistió de gala para nuevamente recibir al Gran Premio de México. Como toda fiesta tuvo su gran ausente v este año fue Sergio Pérez. Al no tener asiento, 'Checo' no estuvo en la parrilla, y por decisión propia, decidió no verlo desde las gradas. Ante ello, el público mexicano adoptó a los pilotos de Ferrari como sus 'héroes locales', mientras que a Lando Norris, ganador de la carrera, fue abucheado a lo largo del fin de semana.

Durante la semana, la Ciudad de México respiró Fórmula 1. Eventos con patrocinadores inundaron las calles de la CDMX, mientras que 'Checo' Pérez también se dio tiempo para formar parte del colorido de la semana. El piloto mexicano, quien ya está confirmado con Cadillac para el siguiente año, tuvo su tradicional evento "De la Pista a la cancha" en Plaza Carso.

Ahí, se despachó con un triplete en la cascarita,

al tiempo que dejó en claro que no estaría en el Autódromo Hermanos Rodríguez el fin de semana. 'Checo' vio la carrera desde su casa en Guadalajara, Jalisco y será en noviembre cuando se suba a un Fórmula 1 nuevamente pues tendrá algunas pruebas con Cadillac.

Norris, el ganador en pista pero no en las gradas Ya en la actividad del Gran Premio de México, la afición respondió los tres días. El viernes los organizadores registraron una entrada de más 100 mil personas. Las Prácticas Libres fue un calentamiento de lo que vendría sábado y domingo.

Para el sábado. Lando Norris fue el más veloz al adjudicarse la pole position. El británico dio un fuerte aviso de lo que podría pasar el domingo, pero el público no lo recibió bien. La afición respaldó a Lewis Hamilton, Charles Leclerc y hasta Max Verstappen, obre Norris.

Los pilotos de Ferrari 'jugaron de local'. Red Bull quedó atrás, este año las gradas estuvieron invadidas de gorras del Cavallino Rampante. En tanto, cada vez que pasaba un auto rojo en el Estadio GNP la gente ovacionaba con la expectativa de que Hamilton o Leclerc pudiera salir victoriosos del Hermanos Rodríguez.

Ya el día de la carrera la historia no cambió. El público mexicano apoyó a los Ferrari y Verstappen. En la previa los ovacionaron cuando salieron sus nombres en el intro, mientras que cuando pasaba Norris un silencio importante se notaba en el

Ya en la largada, la afición se emocionó con el movimiento de Max Verstppen y la presión que le metieron los pilotos de Ferrari a Norris. Sin embargo, al ver que Lando salió victorioso de esa primera vuelta la resignación imperó en el público pues cada giro era inevitable el triunfo del piloto de Mclaren.

Norris ignora abucheos en México

Norris ganó con una sólida actuación. En las entrevistas, cuando le tocó hablar ante la gente, el público lo recibió con algunos abucheos. Ante ello, el nuevo líder del mundial dijo en conferencia de prensa. "Estoy contento. Me concentro en mí mismo, mantengo la cabeza fría e ignoro todo esto. Me mantengo fiel a mí mismo y eso está funcionando por ahora. Estoy contento" señaló.

Norris sale de México como líder del mundial de pilotos de Fórmula 1, en una tierra que no olvida los comentarios que llegó a hacer sobre 'Checo' Pérez.









GP de México

México, sin tener F1 a ser el mejor del calendario

Memo Rojas, embajador del GP de México, reflexiona sobre el crecimiento de la Fórmula 1 en

Pasaron 23 años para que México volviera a tener Fórmula 1. Más de dos décadas sin máxima categoría es mucho para un país con una rica afición al deporte motor. En 2015 se rompió esa racha cuando Grupo

Rodríguez el evento siempre se caracteriza por ser uno el mejor del calendario.

Para este año la organización designó a Memo Rojas

afición de la Fórmula 1 en nuestro país con la base de tener un GP de gran talla.

"El GP de México ha hecho un espectacular trabajo en estos 10 años. Desde muy en sus inicios logró ser el mejor GP por FIA durante cinco años, la mejor organización, la mejor F1esta. Lo que ha ido evolucionando es la afición."

"Si bien al principio era una novedad el tener F1 en México, hoy no solo es una realidad sino ya la afición tiene un conocimiento del deporte y un amor por el deporte que es genuino, creo que por eso hemos tenido tanto éxito con este evento. Obviamente muchos factores ayudaron, tener a Checo Pérez representándonos, Liberty Media ha hecho un gran trabajo, películas como la F1 con Brad Pitt, series como Drive To Survive, todo ha ido evolucionando para que se convierte en México en uno de los deportes más populares." señaló.

El momento favorito del GP de México para Memo Rojas A lo largo de 10 años grandes momentos de Fórmula 1 ha vivido la afición mexicana, sin embargo, desde la mirada de Rojas lo que sucedió en 2017 es algo imborrable.

"Te puedes decir varios. Cuando en 2017 después del terremoto en la vuelta 19 todos los mexicanos levantaron el puño honrando a los caídos del terreno. Momento históricos como Lewis Hamilton amarrando campeonatos en México, uno de los máximos ganadores. El dominio de Max Verstappen, el podio de Checo, el triunfo de Carlos Sainz el año pasado." dijo.

Embajador del GP de México

"Ser embajador del Gran Premio de México es un reconocimiento que la verdad me cayó de sorpresa. Hay veces que como piloto no pausas para mirar atrás y darte cuenta de todos los esfuerzos, sacrificios, logros que tienes como piloto. En esta nueva etapa, ya retirado, lo reconozco es muy bonito y muy satisfactorio." sentenció.

Santiago Giménez es un arma de doble filo para Allegri

El delantero del Milan cumple parcialmente una de sus funciones en el equipo pero sigue sin anotar goles.

El Milan de la temporada 2025-2026 es un equipo de contrastes y matices que ayudan a entender su presente y el de algunos de sus jugadores. Actualmente son líderes del campeonato con 17 puntos, solamente han perdido un juego y son la tercer mejor defensa con seis goles en contra. Sin embargo, su delantera sigue tan irregular como al inicio, y en el caso particular de Santiago Giménez, aún no ha celebrado goles en Serie A, algo que empieza a representar un problema para Massimiliano Allegri.

El partido de ayer contra el recién ascendido Pisa era una buena oportunidad para el mexicano de anotar, pero volvió a perder algunas chances e incluso su juego sin balón quedó señalado. El director técnico fue muy enfático en sus declaraciones post partido: "Deberíamos haber sentenciado con un segundo gol. Tras el 1-0 podríamos haber puesto el segundo con más serenidad, la serenidad de los fuertes. En cambio, nos adelantamos demasiado, los delanteros estaban demasiado lejos y había demasiados huecos en el medio".

En ocho jornadas de la Serie A, los 13 goles del Milan se los reparten futbolistas en otras demarcaciones diferentes a las de los centrodelanteros: segunda punta (Pulisic, Leao), centrocampistas (Modric, Fofana, Loftus-Cheek) y extremos (Saelemaekers). Nada de Giménez ni Nkunku. El director técnico se niega, por ahora, a ponerlos juntos en la misma alineación, una clara muestra de su desconfianza para asignarles un rol más importante como el que cumplía Pulisic, actualmente en recuperación.

El buen momento en liga del club es un cobijo para el delantero mexicano. De aparecer en puestos más bajos en la tabla, su situación tal vez sería otra. Su siguiente desafío será en Bérgamo, en contra de la Atalanta, la segunda mejor defensiva del

